



IMLIX

سوق العقارات IMLIX
<https://www.imlix.com/ar/>

Cozy & perfect apartment in Köln

معلومات الوكيل

ArKadia : اسم
: اسم الشركة
United Kingdom : بلد
: هاتف
Languages:
Dutch, English, French,
German, Italian, Polish,
Portuguese, Romanian,
Russian, Spanish,
Swedish



تفاصيل الاعلان

عقار لل: إيجار
السعر: USD 1,180.6

موقع
بلد: Germany
الدولة / المنطقة / المحافظة: North Rhine-Westphalia
مدينة: Cologne
الرمز البريدي: 50672
نشر: 28/07/2024
وصف:

Wunderschönes neues Einraumapartment mit 25qm im Herzen von Köln. Das Apartment verfügt über eine stielvolle Ausstattung und wurde kürzlich frisch Renoviert. Bei einer Anmietung ab 6 Monaten beträgt die Miete 1.050,-€ monatlich! Ausstattung: Die Ausstattung ist Hand & Maßgefertigt. - Wohn-& Schlafbereich mit einem 140x200 Bett - Gut ausgestattete Wohnküche - Badezimmer mit neuen modernen Sanitäreanlagen und Dusche - Parkplatz gegen Aufpreis von 150,- möglich. - extra Waschküche vorhanden Lage: Das Belgische Viertel gehört zu den beliebtesten Wohngegenden der Stadt. In den umliegenden Straßen entstanden um die Wende zum 20. Jahrhundert repräsentative Wohnhäuser im Jugendstil. Im Szeneviertel befinden sich Boutiquen, Galerien, Theater, Café, Bars, Restaurants in großer Vielfalt. Von hier aus gelangt man in wenigen Minuten zum Kölner Dom, zum Hauptbahnhof, zum Rhein. U-Bahnanbindung liegt unmittelbar um die Ecke des Friesenplatzes auf den Kölner Ringen.

Beautiful new one-room apartment with 18sqm in the heart of Cologne. The apartment has stylish furnishings and has been recently refurbished. For a rental from 6 months, the rent is 1.050, - € per month! Equipment: The equipment is hand & custom made. - Living & sleeping area with a 90x200 bed - Well equipped kitchen - Bathroom with new modern sanitary facilities and shower - Parking for an additional charge of 150, - possible. - Extra laundry available Location: The Belgian Quarter is one of the most popular residential areas of the city. At the turn of the twentieth century, representative buildings of Art Nouveau style were built in the surrounding streets. In the trendy district are boutiques, galleries, theaters, cafes, bars, restaurants in great variety. From here you can reach the Cologne Cathedral, the main station, the Rhine in a few minutes. Subway connection is located directly around the corner of the Friesenplatz on the Cologne rings.



IMLIX

سوق العقارات IMLIX
<https://www.imlix.com/ar/>

مشارك

تشطيب قدم مربع:

23 م

Room details

Total rooms:

1

Building details

Parking:

نعم فعلا

Lease terms

Date Available:

معلومة اضافية

رابط الموقع:

http://www.arkadia.com/LMDW-T8403/?utm_campaign=multicast&utm_medium=web&utm_source=IMLIX.COM

Contact information

IMLIX ID:

l3oxxamfo

